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帯広市

ＢＤＦ事業で廃油の回収等について、多数の回
収スポットを準備しているが、民間の回収スポッ
トを設置すること等について、庁内ではどのよう
な反応があったのか。

庁内では、民間の回収拠点については当初より
あまり異論がなく、むしろ、当初は役所に改修拠
点を設置しない方針であったため、説得が必要
だった（最終的には設置した）。

下川町

「カーボンオフセット」のような新しい概念につい
て、庁内を説得するのは容易ではないと思う
が、どのように説明してきたのか。説明のポイン
トは何か。

確かに、庁内で理解を得るのは大変だった。口
頭や文書説明だけでなく、とにかく図示し、絵を
使って、分り易く、丁寧に説明することに努め
た。

苫小牧市

温室効果ガス排出量の削減目標値は平成21年
度比で-１８％ということだが、実行計画（区域施
策編）の目標値とはどのように整合させている
のか。

事務事業編は市役所のみ、区域施策編は市全
体の目標であり、対象範囲や目標年度も違うこ
とから目標値の整合はしていない。来年度、地
域推進計画（区域施策編）の中間見直しを行う
予定なので、その中で検討できるものがあれば
する予定である。
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